

Excmo. Sr. Consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid Calle Aduana, 29 28013 Madrid

Madrid, 27 de noviembre de 2012

Estimado Consejero:

En relación con los últimos acontecimientos que están ocurriendo en la Sanidad madrileña me permito dirigirme a Vd. en nombre de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM).

Somos conscientes de la crisis económica por la que está atravesando nuestro país y de la necesidad de una sanidad eficiente pero sostenible. Como Sociedad Científica comprometida con la asistencia a pacientes con cáncer, con la enseñanza y con la investigación, siempre hemos ofrecido nuestra colaboración a las CCAA en la búsqueda de herramientas de mejora. Defendemos el Sistema Nacional de Salud y, sin entrar a analizar los diferentes modelos de gestión sanitaria actualmente vigentes en nuestro país, en los encuentros mantenidos con la Ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad y con otras autoridades sanitarias reiteradamente hemos transmitido nuestra preocupación por la equidad y la defensa del nivel de excelencia oncológica en España.

Por ello, nos preocupa profundamente que la adopción de las medidas anunciadas por Vds. repercuta en la atención de los pacientes con cáncer así como en nuestros profesionales, con el consiguiente menoscabo no solo de la calidad asistencial sino de las actividades de investigación y docencia que como sabe son cruciales en nuestro ámbito.

Además, debo manifestarle nuestro hondo malestar por la forma en que estas resoluciones se han llevado a cabo, sin contar en ningún momento con la opinión de los profesionales sanitarios ni de las Sociedades Científicas. Creemos que medidas de este calibre deben ser siempre consensuadas o cuando menos discutidas con los implicados.

Agradeciendo su atención, le saluda atentamente

Dr. Juan Jesús Cruz

Presidente SEOM 2011-2013

Ma